



29. Mai 2010

Altstadt Ramblers

St. Gallen

Die Geburtsstunde der St. Galler Altstadt Ramblers geht zurück auf das Jahr 1990. Im Restaurant National, dem «Naz» in St. Gallen, fanden sich die „Ramblers“ erstmals zusammen. Bald begeisterten sie mit ihren Konzerten in der St. Galler Innenstadt ein breites Publikum. Die Innenstadt, die Altstadt, St. Gallen werden zu Name und Programm der Band. Seither beleben die Altstadt Ramblers die Ost-Schweizer Dixieland-, Swing- und Jazzszene. «Swingen unter Freunden und mit Freunden», das ist der Motor und die Leidenschaft der Altstadt Ramblers. Spontanität, Originalität und Spielfreude zeichnen diese Truppe aus.

Die Musiker: Max Hegi – tp
Leo Nart – sax
Dani Kobler – tb
Baldur Stocker – b
Lukas Stocker – p
René Lehmann – bjo, g, voc
Marc Reinhardt – dr